

平窪の学舎

子どもたちの「がんばり」が輝いた運動会でした

運動会スローガン

「最後まであきらめず
仲間と共に 全力でがんばろう」



今年度の運動会は、開催時期を5月にもどし、5月21日(日)に実施しました。

また、今年度も、学年ブロック(低・中・高学年)ごとに時間帯を区切り、該当学年の保護者の方に参観いただきながら、総合得点を競う形で行いました。

個人種目の「徒競走」では、どの子どももスタートからゴールまで全力を出し切りました。子どもたちは競技や演技を保護者の方に見ていただけることがうれしく、とても励みになったようです。

当日は、各家庭毎の参観者の制限を設けず、参観場所も指定せずに子どもたちの様子をご覧いただきました。

昨年度よりも多くの方々に参観いただくことができ、皆様の温かいまなざしや拍手、声援は、子どもたちの励みとなり、子どもたちの「がんばり」へとつながりました。

また今回も、学校評議員の方々をお招きすることができ、子どもたちの頑張る姿をご覧いただきました。最後になりましたが、早朝よりご協力をいただいたPTA役員の皆様、交通安全母の会の皆様、ありがとうございました。



← 2年生
↓

↑
1年生→

